

Embajador cubano en Guyana evalúa temáticas con ministra de Turismo de esa nación



Georgetown, 16 feb (RHC) El embajador cubano en Guyana, Jorge Francisco Soberón, y la ministra de Turismo, Industria y Comercio de este país sudamericano, Oneidge Walron, evaluaron este jueves temáticas de interés mutuo.

Durante la visita de cortesía realizada por el representante de la isla caribeña, ambas partes, además, dialogaron en torno a asuntos relacionados con esa cartera, en un ambiente fraternal, según informó una fuente diplomática.

A fines de enero pasado el presidente de esta nación, Irfaan Ali, y Soberón se pronunciaron por estrechar las relaciones bilaterales, después de que el primero recibiera en su Oficina al cubano, quien le presentó las Cartas Credenciales como nuevo embajador en esta capital.

En el encuentro el mandatario anfitrión señaló que los dos Estados tienen un vínculo especial que se extiende más allá de la esfera política, y expresó su agradecimiento por el apoyo de Cuba al desarrollo

de Guyana, particularmente en la formación de recursos humanos.

Mencionó también la posibilidad de integrar los esfuerzos conjuntos en seguridad alimentaria y producción, mientras Soberón agradeció el fuerte apoyo continuo y reconoció las muchas áreas en las que los dos países pueden colaborar aún más.

Guyana y Cuba conmemoraron en diciembre último 50 años del restablecimiento de relaciones diplomáticas, basadas en la hermandad, y el ministro de Relaciones Exteriores de la mayor isla del Caribe, Bruno Rodríguez, correspondió palabras de Ali por la ocasión.

El canciller remarcó los históricos lazos fraternales y “de cooperación mutuamente beneficiosa para ambos pueblos, con el compromiso permanente de trabajar por su fortalecimiento”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313991-embajador-cubano-en-guyana-evalua-tematicas-con-ministra-de-turismo-de-esa-nacion>



Radio Habana Cuba